

Alolamer



Journal des CM2B de l'école Lazare Carnot en classe de mer à Sainte Marie Sur Mer. du 7 au 21 juin 2010



Les rois de la galette

Après la voile le maître demande à notre moniteur si on a été efficaces et concentrés. Si oui, on a droit à une galette Saint Michel pur beurre sans colorants ni conservateur!

C'est délicieux et ça redonne de la force. Mais ne vous inquiétez pas, elle est toujours bien méritée. Les galettes saint Michel ce n'est pas automatique, comme les antibiotiques. (Enfin presque)

Ça grouille d'animaux

Des poules, des renards, des vipères, que d'animaux, que d'animaux. Notre veillée était un « poules, renards, vipères » (PRV).

Un jeu dans lequel il y a trois camps (les poules, les renards et les vipères). Les poules mangent les vipères, les vipères mangent les renards et les renards les vipères. Drôle de chaine alimentaire!

Ce sont les hommes qui sont dangereux

Les requins sont menacés par les humains parce que leurs ailerons sont très recherchés sur les marchés asiatiques. Ils se vendent très cher. Mais le corps du requin est rejeté par les marins car il prend trop de place sur le bateau.

En une année 100 000 000 de requins sont tués. Du coup, les mérous ont pullulé et les poissons herbivores disparaissent. Par conséquent les algues prolifèrent et les coraux sont menacés à leur tour. Les requins sont utiles dans la mer car ils mangent les poissons malades ce qui favorise la bonne santé des animaux marins.

En faisant n'importe quoi, les équilibres sont menacés et cela peut être grave. Savez-vous que les noix de coco font plus de victimes, en nous tombant dessus, que les requins ?



Triste nouvelle!

Nous savons que les parents s'inquiètent souvent pour le crabe.

Tout à l'heure nous étions en train de jouer quand tout à coup Beatriz entend un craquement sous son pied, puis elle voit un crabe mort. « Au secours! » Emma arrive en courant et lui marche dessus à son tour. Le pauvre, il était déjà tout noir!

Mais pourquoi a-t-il eu l'idée de se promener dans le parc. Voulait-il bronzer ? Si oui, c'est réussi !

Dans notre boîte mail:

Merci pour tous vos mails! Pour la maman d'Alexis, nous avons répondu à seulement trois énigmes: Le fruit qui ne supporte pas le poisson c'est le citron (d'habitude on en met pour faire cuire les poissons!) Pour la deuxième, nous avons répondu: l'animal qui boit le moins c'est bien sûr ... Le zébus (parce que quand zé bu, zé plus soif)... et pour la dernière: Ce qui est à la fin de la terre et au milieu de la mer c'est le ... E (terre et mer). Voila, la mère d'Alexis a toutes les réponses que'elle voulait (enfin presque). Une énigme reste sans solution. Les parents, frères et sœurs d'Axel se demandent si nous n'allons pas ressembler à des sumos! pas d'inquiétude, nous sommes toujours aussi beaux. Oui, il n'y a que les CP qui ont pleuré nous on garde nos larmes pour le retour!

Comité de rédaction N°1:

Mary, Emma, Beatriz, Albert, Augustin, Lou-Chiara, Gabriel, Victorine, Romain Patanchon